
Weihnachten –
Gott wird Mensch, 

kommt Menschen nahe, 
wird begreif- und erfahrbar.

Nicht nur eine 2000 Jahre alte Geschichte, immer wieder erzählt und 
in der Tradition ausgeschmückt.

Sondern Wirklichkeit, auch für mich, heute.

Das ‚Fürchte Dich nicht!‘ der Engel an die Hirten auf dem Feld von 
Bethlehem, es gilt auch mir, immer wieder. Ich bin bei Dir, ich bin bei 
Euch – in allen Herausforderungen, Unsicherheiten, Bewegtheiten der 
Zeit. Davon gab es in 2023 viel – und auch in 2024 wird wohl nicht 
alles nur einfach sein.

Der Arbeitsbereich Religionspädagogik und Medienpädagogik der 
Ev.-luth. Landeskirche in Braunschweig wünscht Ihnen und Euch ein 
frohes Weihnachtsfest und einen gesegneten Start in das Jahr 2024 – 
getragen von diesem ‚Fürchte Dich nicht!‘ Gottes.


